



República de Panamá

Corte Suprema de Justicia
José E. Ayú Prado Canals
Magistrado Presidente

P.C.S.J./1328/17
18 de septiembre de 2017

Señor Presidente:

Me complace dirigirme a Vuestra Excelencia, con ocasión de expresarle a nombre de los Honorables Magistrados que integran la Corte Suprema de Justicia de Panamá y en el mío propio, nuestras sinceras felicitaciones con motivo de la reciente elección en Vilnius, Lituania del Tribunal Constitucional de República Dominicana como miembro representante de las Américas en la mesa Directiva de la Conferencia Mundial de Justicia y Derecho Constitucional, para el periodo 2017-2020.

Asimismo, hago válido este medio para ofrecerle el apoyo y colaboración del Órgano Judicial de la República de Panamá, a las iniciativas y actividades que tengan a bien impulsar y desarrollar el Tribunal Constitucional de la República Dominicana en el marco de la Conferencia Mundial y Derecho Constitucional.

Al repetirle a Vuestra Excelencia la complacencia del Órgano Judicial de la República de Panamá por tan significativo reconocimiento Internacional obtenido por el Tribunal Constitucional de Vuestro país, hago propicia la oportunidad para reiterarle las seguridades de mi más alto aprecio y distinguida consideración.


JOSE E. AYÚ PRADO CANALS
Magistrado Presidente
Corte Suprema de Justicia



A Su Excelencia
MILTON RAY GUEVARA
Presidente del Tribunal Constitucional
Santo Domingo, República Dominicana